



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Keine Pflicht, sondern ein Recht auf Versicherung für Elementarschäden

Stand vom 11.07.2025 13:01:09 bis 11.08.2025 09:02:21

Angegeben von:

Verband Wohneigentum e.V. (R002609) am 27.06.2024

Beschreibung:

Der Verband Wohneigentum lehnt eine Pflicht zum Abschluss von Elementarversicherungen ab, fordert jedoch ein Recht auf den Abschluss einer Elementarversicherung für alle Eigentümerinnen und Eigentümer, die eine Gebäudeversicherung haben bzw. abschließen.

Zu Regelungsentwurf

1. Bundestags-Drucksachennummer:

BT-Drs. 20/8732 (Vorgang) [alle RV hierzu]

Elementarschadenversicherung fit für die Zukunft machen

Betroffene Interessenbereiche (3)

Verbraucherschutz [alle RV hierzu]

Versicherungswesen [alle RV hierzu]

Wohnen [alle RV hierzu]